## Conseil général de Bassins

## Des noms pour les rues

C'est lundi 15 décembre que s'est tenue la dernière séance de l'année

du Conseil général de Bassins.

Après les salutations de M. Pierre Genevay, président, les 74 membres présents ont été informés par M. Daniel Dubois, municipal, que la rénovation de l'Auberge communale est toujours à l'étude. Seuls les travaux les plus urgents seront faits avant qu'un nouveau tenancier n'oc-

cupe les lieux, l'an prochain.

Présenté clairement par M. Maurice Gruaz, municipal, le budget 1987 approche des deux millions de francs et fait apparaître un déficit d'environ 188 000 francs. Le rapport de la commission de gestion, lu par M. Werner Schneider, note que ce budget prend en considération uniquement les frais indispensables au bon fonctionnement de la commune. Mais la progression vertigineuse de la part de l'enseignement n'est pas sans inquiéter l'assemblée. Le budget sera accepté à l'unanimité.

tude de canalisation en faveur de la CVE à La Fontaine. M. Raymond Heller présenta ensuite les travaux de la commission de dénomination des rues du village. Des plaques flambant neuves seront bientôt apposées aux routes, rues, places et fon-

taines, puisque l'assemblée accepta les propositions de la commission, après de longues discussions. Notons que les dénominations du Châtelard et de la Cézille seront inchangées pour ce hameau.

Le Conseil accepta encore la réalisation de travaux urgents pour de nouvelles canalisations d'eau claire pour la décharge avant de passer aux

élections.

## Election du bureau

Elu par acclamation, le bureau sera composé de MM. Pierre Genevay et Gilbert Auberson qui restent président et vice-président. Deuxième vice-président : M. Claude Renevier. Scrutateurs: M. Denis Maillard et Mme Lucienne Briachetti, leurs suppléants: M. Maurice Treboux et Mmes Christiane Matthey, Madeleine Félix et Nadine Konrad. Quant à la commission de gestion, ses membres en seront : MM. Michel Besson, Max Galley, Werner Schneider, Jean-Claude Pichon et Mme Ursula Freuler, suppléés par MM. Pierre Martignier et André Dunand.

La soirée se termina avec les vœux et les remerciements du président et du syndic, M. André Treboux et par le verre de l'amitié à l'Auberge com-

munale. — (mars)